

# *Afirman en Bolivia que Fidel Castro representa la Revolución Latinoamericana*

---



La Paz, 4 dic (RHC) Fidel Castro representa la revolución latinoamericana, fue un hombre que perseveró y alcanzó sus objetivos en base a mantener sus principios y valores, declaró a Prensa Latina el ministro de Economía de Bolivia, Luis Arce.

El titular acudió este fin de semana a la embajada de Cuba en La Paz para firmar el libro de condolencias abierto en esa sede diplomática con motivo del fallecimiento del líder histórico de la Revolución Cubana.

Arce destacó que Fidel Castro fue un hombre con una gran visión y destinó grandes recursos al desarrollo de la salud y la educación, que son dos sectores prioritarios para el ser humano.

Recordó que en momentos difíciles, cuando se cayó el campo socialista, supo llevar adelante el país actuando con inteligencia y sin renunciar a sus principios.

'Para nosotros es un ejemplo a seguir y vamos a recordarlo construyendo esta nueva patria socialista en Bolivia', dijo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114322-afirman-en-bolivia-que-fidel-castro-representa-la-revolucion-latinoamericana>



**Radio Habana Cuba**